

Ofrendas florales a Céspedes y Martí en Santiago de Cuba

Image not found or type unknown

Santiago de Cuba, 10 oct (RHC) El General de Ejército Raúl Castro y el presidente Miguel Díaz-Canel dedicaron hoy ofrendas florales a José Martí, Héroe Nacional de Cuba, en el aniversario 156 del inicio de las gestas por la independencia nacional.

Ante la cripta que resguarda los restos del más universal de los cubanos en el cementerio Santa Ifigenia, de esta ciudad, también se colocaron arreglos florales a título de Esteban Lazo, presidente del Parlamento, y del pueblo cubano.

De igual forma, alumnos de la Escuela Militar Camilo Cienfuegos y cadetes de la Escuela Interarmas de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) General José Maceo Orden Antonio Maceo, colocaron una ofrenda a nombre del pueblo de Cuba ante el monumento funerario erigido a Carlos Manuel de Céspedes, como muestra del legado independentista iniciado el 10 de octubre de 1868.

Luego de la ceremonia de guardia de honor, flores sueltas fueron depositadas ante la tumba de Mariana Grajales y en el monolito que resguarda las cenizas del líder histórico de la Revolución Cubana Fidel Castro.

Miriam González, santiaguera, refirió a la Agencia Cubana de Noticias que el Padre de la Patria convida a defender, de manera permanente, las conquistas de la Revolución.

Céspedes deviene paradigma de valor, libertad y sacrificio por el bien común y la igualdad de las personas, y es, además, guía para las nuevas generaciones, quienes constituyen el presente y futuro de la patria socialista, afirmó.

Asistieron a la ceremonia Beatriz Johnson, primera secretaria del Comité Provincial del Partido Comunista de Cuba; Manuel Falcón, gobernador, dirigentes de las FAR, del Ministerio del Interior, de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana, organizaciones políticas y de masas, intelectuales y el pueblo indómito.

En la Finca La Demajagua, en la actual provincia de Granma, el primer presidente de la República en Armas liberó a sus esclavos invitándolos a unirse a su lucha, acción que inició el período revolucionario de guerras por la independencia de Cuba.

La Guerra de los Diez Años fue la primera de las tres gestas libertarias ocurridas en la isla caribeña en la segunda mitad del siglo XIX, con el objetivo de lograr la soberanía de la nación con respecto a la metrópoli española. (ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/367152-ofrendas-florales-a-cespedes-y-marti-en-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba